

アラムコ ヒューストン ハーフマラソン 1/15(日) アメリカ・テキサス州

日本実業団連合からの海外派遣で小井戸選手がヒューストンハーフマラソンに出場しました。3月の名古屋ウィメンズマラソンで初マラソンを予定している小井戸選手は、直前まで行っていたマラソン合宿の疲労で、後半思うように体が動かずに順位を落としてしまいましたが、アメリカのハーフマラソン新記録が出るとてもハイレベルな海外レースを経験でき、小井戸選手の今後に、とても大きな意味のある大会となりました。



小井戸 涼 選手のコメント

日本から温かいご声援をありがとうございました。

今回、名古屋ウィメンズマラソンへと向かう過程での海外レースでしたが、疲労がある中でも、自己ベスト更新を目標にして大会に臨みました。

結果としては10km過ぎから脚が動かなくなってしまい、ハーフマラソン挑戦3回目でも自己ワーストタイムとなってしまいました。

会社や実業団連合からサポートいただいて、アメリカまで行かせていただいたにも関わらず、このような結果に終わってしまい申し訳ない気持ちでいっぱいですが、今回の経験を無駄にせず、これからもレースは続くので、本来の自分の走りを取り戻せるよう頑張っていきます！

